

## 2年生のみなさんへ

みなさん、こんにちは。日中の気温が20度以上を超える日が増えて、たくさんの草花や生物が育つ季節になりました。学校では、サクラソウやパンジーはもちろん、クレマチスなどが元気に咲いています。日の出の時刻も4時台になり、1年の中で一番過ごしやすい季節になってきましたね。

しかし、こんなにいい日和になったにもかかわらず、待ちに待った5月7日からの学校再開は、残念ながら先延ばしになってしまいました。先の見えない毎日を過ごす中で、先月の22日にみなさんに会えたことは、私たち2学年職員にとって大きな励みになりました。そして、5月7日から学校が始まることを心待ちにしていた矢先に残念なお知らせが届いたことは、残念でなりません。

しかし、今は何よりもみなさんの命や健康が最優先です。日本や世界が新型コロナウイルスの脅威に打ち勝ち、楽しい学校生活や日常生活が再開されるまで、私たちが一致団結してこの時期を乗り越えましょう！

ここで、みなさんに3つ大事なお知らせがあります。

- ①7日（金）の学年確認日では、ジャージもしくは制服で学校に来てください。持ち物は、3WAYの布佐バック、筆記用具、下記②のもの、③のもの（該当する人のみ）です。
- ②4月7日に配布した課題のうち、「理科のプリント（「動物のからだや行動を観察しよう」レポート、問題プリント5枚）」、「道徳のプリント1枚」、「総合のプリント（10枚目まで）」の3点を提出してください。
- ③4月の登校日の際に、「通知票」「保健調査票」「アレルギー調査票」「部活動継続願」「個人連絡カード」「雑巾×2枚」をまだ提出していない人は、提出をお願いします。

それでは、7日（金）もどうぞよろしくお願いいたします。

2学年職員一同